

創立
150
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.16



くすの木



令和6年9月6日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

1日も早く生活のリズムを整えましょう!!

9月2日(月)の始業式の日、いつものように校門で子どもたちを迎えました。夏休み中の楽しかった思い出を話す子ども、頑張った夏休みの作品を見せてくれる子ども、宿題を全部終わらせたと胸を張って報告する子どもなど、笑顔で話しかけてくる子どもがたくさんいて元気をもらいました。一方で、元気がない子ども、眠そうにしている子ども、話しかけても反応があまりない子どもも見られました。長い夏休みの間に、生活のリズムが崩れてしまっている子どもがいるようです。また、学習用具や提出物などの忘れ物も目立つようです。

2学期がスタートして1週間が経ちました。子どもが学習に集中できるように、安心して学校生活を送れるように、特に「早寝・早起きの習慣化」「朝ごはんの摂取」「次の日の準備(時間割)の徹底」をお願いします。

学校は、8時から始まります。遅くても7時50分までには登校できるように、併せてお願いします。

始業式～校長講話から～

新小結として名古屋場所に臨んだ平戸海関。名古屋場所でも、10勝5敗という素晴らしい成績で勝ち越し、技能賞もいただきました。礼儀正しく、目標達成に向けて誰よりも稽古を頑張る努力家の平戸海関は人気があり、平戸海関が卒業した学校を見たいという問い合わせもあるようです。ふるさと平戸を大切に思い、平戸のために頑張っている平戸海関が「母校の紐差小は素晴らしい学校です。」と胸を張って言えるように、みなさんも平戸海関を見習って、礼儀正しく、そして目標に向かって努力していきましょう。

平和集会② ～各学年の平和の標語～



1階生活科室前に
掲示しています。授
業参観の折にご覧く
ださい。



ようこそ平戸へ、そして紐差小へ ～新しいALTの紹介～



新しいALTのレイラ先生が、9月3日(火)に着任しました。レイラ先生は、日本語がとても上手で、日本語で話しかけると、流暢な日本語で応えてくれます。すごい!!

早速、レイラ先生との授業が始まり、子どもたちはとても楽しそうに活動していました。レイラ先生に初めての授業の感想を尋ねると、「楽しかったし、子どもたちが可愛かった」と言っていました。

1日も早く、レイラ先生が平戸での生活や学校生活に慣れるよう、これから子どもたちと共にサポートしていきます。レイラ先生、これからよろしくお願いします。

○名前: Leila Chung (レイラ チョン) ○出身: カナダ